



# 校長室通信

No.15

令和5年11月17日発

「自分大好き、友だち大好き、学校・この町大好き」 3つの大好きをめざして



2学期は大きな行事がたくさんあります。中学部3年生は10月25日(水)~27日(金)、2泊3日で東京方面に修学旅行に行ってきました。また、小学部6年生は、11月8日(水)~9日(木)1泊2日で大阪・滋賀・京都方面に修学旅行に行ってきました。一番楽しみにしていた大きな行事です。「楽しかった!!」という感想がたくさん聞かれました。

20日(月)から12月9日(土)まで各学部で作品展が行われます。日頃の授業で取り組んだ作品は力作揃いです。来校された折には、是非、ごゆっくりとご鑑賞ください。

## ～防災学習～

11月2日(木)防災教育デーとして、地震避難訓練を行いました。また、各学部では、児童生徒の実態に合わせて防災学習に取り組みました。小学部では、ヘルメットをかぶる練習や雨の時の避難を想定して防災バッグの中のレインコートを試着したりしました。中学部は非常食の試食や避難所を想定してパーティションの組み立てに挑戦しました。高等部は津波から町を守ってくれる広村堤防で土盛りを行い、防災について考えました。



## ～校内スポーツ大会&陸上競技大会～

11月6日(月)和歌山県支援学校体育連盟主催の陸上競技大会が田辺市スポーツパークで開催され、トラック競技やフィールド競技が行われました。男子400メートルリレーは昨年度に引き続き見事優勝を飾ることができました。同日、陸上競技大会と並行して、校内スポーツ大会も行われました。

## ～ヘルメットを寄贈していただきました～

全国共済農業協同組合連合会和歌山支部のご厚意で、自転車通学をしている生徒たちの中で希望者に自転車乗車用ヘルメットを寄贈していただきました。生徒たちはいただいたヘルメットを着用して自転車通学をしています。万が一の時に頭部を守ることが命を守ることにつながります。自転車に乗るときはヘルメットをかぶるということを今後も指導していきます。ご家庭でもヘルメットの着用を勧めただければ嬉しく思います。

